

Bericht
über die Sitzung des Ortsgemeinderates Bechhofen
vom 16.01.2023

1. Ansiedlung eines Seniorenpflegeheimes; Grundsatzbeschluss

Der Ortsgemeinderat hat in seiner Sitzung vom 14.12.2022 folgende Entscheidungen getroffen:

- (1) Das Dorfgemeinschaftshaus soll nach Entwicklung eines schlüssigen Konzeptes abgerissen und die freigelegte Fläche einer Folgenutzung zugeführt werden.
- (2) Der Ortsgemeinderat bittet den Verbandsgemeinderat ein geeignetes Büro mit der Entwicklung eines innovativen Konzeptes für eine strukturierte Bebauung des Areals um Dorfgemeinschaftshaus, Alter Friedhof, Grundschule, „Bildungs- und Freizeitzentrum“, zu beauftragen. Dabei sollen die vorhandenen und die zu erwartenden Verkehrsströme analysiert und Empfehlungen für künftige Folgenutzungen erarbeitet werden.

Eine weitere wichtige Entscheidung, ein Seniorenpflegeheim anzusiedeln, konnte zu diesem Zeitpunkt mangels vorliegender Informationen nicht getroffen werden. Hierzu sollte die Meinung des Kuratoriums Deutsche Altenhilfe (KDA) im Rahmen einer Videokonferenz eingeholt werden. Auf die Sitzungen des Ortsgemeinderates vom 24.10.2022 sowie vom 05.12.2022 wird verwiesen. Leider kamen angedachte Termine wegen Krankheit oder Zeitknappheit zum Jahresende nicht zu Stande. Ersatzweise konnte eine schriftliche Auskunft, die die wesentlichen Fakten offenlegt, erwirkt werden. Die eingeholte Stellungnahme liegt den Ratsmitgliedern vor.. In Kenntnis der nunmehr vorliegenden Informationen sowie der Interessen der Dorfgemeinschaft soll eine grundsätzliche Entscheidung zur Ansiedlung eines Seniorenpflegeheimes getroffen werden.

Grundsatzbeschluss 1

Der Ortsgemeinderat spricht sich grundsätzlich für die Ansiedlung eines Seniorenpflegeheimes aus.

Grundsatzbeschluss 2

Die Standortfrage soll zu einem späteren Zeitpunkt entschieden werden.

Nichtöffentlich

2. Personalangelegenheit

Der Ortsgemeinderat entscheidet in einer Personalangelegenheit.